



## 南っ子スポーツフェスティバル

7月10日（土）、天気が心配された中ではありましたが、無事南っ子スポーツフェスティバルを行うことができました。

今年度は、例年行っていた「運動会」を、「南っ子スポーツフェスティバル」とし、新型コロナウイルス感染拡大防止対策をしながら、6年児童を中心とした実行委員会が企画・運営を行う形で実施しました。

スポーツフェスティバル全体を運営するために、6年生全員が役割を持ち、それぞれの仕事を見事にやり切ってくれました。蒸し暑い中、大いに疲れたことと思いますが、素晴らしい力を身に付けてくれたと思います。

それぞれの学年部の演技や種目はいかがだったでしょうか。延期という中ではありましたが、子供達は本番当日までやる気を維持し、どの学年も精一杯の力を発揮してくれました。本当によく頑張りました。

初めての形式での開催となり、保護者の皆さまには、いろいろとご不便やご迷惑をおかけしたかもしれませんが、多くの方のご来場、そして応援をありがとうございました。



## 児童の携行品について



昨年度末より、クロムブックの持ち帰りに伴い、児童の登下校の携行品の重さについて改めて見直されているところです。

南小学校では、令和3年4月28日付で配付した「Chromebook（タブレットPC）の持ち帰りについて」でお知らせしましたように、『ランドセルへChromebookを入れるために、宿題に必要な教科書等を学校において帰ることを許可します（学校で児童に指示します）。』という対応を継続しております。



今後、学習用具（習字道具や絵の具道具等）の持ち帰りについては、学期末に向けて計画的に行うとともに、日々の荷物の持ち帰りについても、細かに指示を出し、登下校の荷物による荷重の負担を減らすようにしていきます。

## クラブ活動を紹介します



7月13日（火）、3回目のクラブ活動が行われました。今回は、メディアクラブの活動を紹介します。

メディアクラブでは、各クラブの紹介の動画を作っています。今回は、自分たちのメディアクラブの活動を紹介するために、絵コンテをもとに、どの角度から、どのような様子の動画を撮れば、活動内容がより伝わるかを、部長を中心に考え撮影しました。その後、府中市ICT支援員の武田さんのご指導のもと、動画の編集の仕方を学びました。みんなで意見を出し合いながら、テロップの内容やテロップの配置を考えたり、動画にあったBGMを選曲したりしました。

次のクラブまでの課題として、作った動画をどのような場面で披露するか、みんなの考えを持ちよることにしました。



## 第22回 南小俳句大会

### 第22回南小俳句大会（俳句大会 in 南）

|      |                                |
|------|--------------------------------|
| 俳句大賞 | 岡田 柚希（5年）まだかなあ毎日見に行く青トマト       |
| 優秀賞  | （6年）カキツバタつりの途中で一目ぼれ            |
| 佳作   | 河村 茉音（4年）雨ふって見守る横だんカタツムリ       |
| 佳作   | 池田 咲希（3年）家の中か（蚊）とたたかっているおばあちゃん |
| 佳作   | 森下 萌優（2年）せんぷうきあつい中でもごくろうさん     |
| 佳作   | 内海 卓士（1年）かぜがふくふうりんりんりんいいおとだ    |

